
Compte-rendu de l’Assemblée Générale 2021 
de la Fédération des centres sociaux de Charente 

le 23 juin 2022 au Château de Fléac 

Présents : Mesdames, Messieurs ANDREE Morgane (CAF), ARNOUX Laëtitia (AILAN), AVEL Jeanne 
(Administratrice ARC-EN-CIEL), BACHIRAT Soraya (Maison des habitants), BARUTAUX Antoine 
(L’Oison), BERNADOU Christian (Administrateur CSCS Haute-Charente), BONJEAU Marie-Charles 
(CAF), BOULAY Marie-Andrée (Administratrice ENVOL), BRAY Georges (Délégué FD16), CANON 
Catherine (Administratrice Espace ARC-EN-CIEL), CARLUS Baptiste (P/O COGEP), CHAVAGNE 
Michel (CSMJC ST MICHEL), COSTARD Jean-Pierre (ENVOL), COUDRET Stéphane (CS Le Chemin du 
Hérisson), COURSIERES Christine (UDMJC), CUMINOT Stéphanie (Administratrice Maison des 
habitants), DAVID Céline (CAF), DEKIK Zohra (Maison des habitants), DZIEDZIC Nicole 
(Administratrice La Mosaïque), FICHET Pierre-Jean (Fédération des centres sociaux 16), 
FONTAINE Christian (La Chrysalide), GAMIOCHIPI Itziar (FD16), GARAUD André (Espace ARC-EN-
CIEL), GARCIA-ROBLES ascension (CS Les Alliers), GINGAST Hélène (Elue et conseillère 
départementale de la Charente), GODILLON Isabelle (CSC Confolentais), GRACEM Maryama 
(Maison des habitants), GUINDET Elise (CSMJC KALEIDOSCOPE), GROiZILLE Valérie, HARMAND 
Michel (Président Espace ARC-EN-CIEL), KARKI Hadda (Administratrice Maison des habitants), 
KOUYATE Mariama (Administratrice La Mosaïque), KUREK Isabelle (FD16), LASSOUDIERE Jean-Luc 
(Président CS le Chemin du Hérisson), MAGNANT Bernard (CSMJC KALEIDOSCOPE), MAYEUX 
Nicolas (SAXIFRAGA), MASSE Sébastien (CS AML du Gond-Pontouvre), MAURIN Sylvie (FD16), 
MITTERAND Danièle (AILAN), MOKE Pierre (Administrateur La Mosaïque), PAGEAUD Marie 
(AILAN), PASQUET Océane (L’OISON), PHELIPPEAU Jacques (Administrateur ALPR), PICOURY 
Marie-Laure (Administratrice ARC-E N-CIEL), PINET Jérémi (ALPR), REMY Françoise 
(Administratrice ENVOL), RINEAU Jean-François (Président ENVOL), SIMON Valérie (Présidente CS 
AML Gond-Pontouvre), VALLEE Micheline (Administratrice ENVOL), VAN MALDEREN Eric (CS du 
pays manslois), VENERANT Céline (Maison des habitants- La Mosaïque), ROUGET Simone 
(Administratrice La Chrysalide), ZOUNGRANA Zalissa (Elue Ville Angoulême). 
 
Excusés : M. BOUTY Philippe (Conseil départemental de la Charente), BIDET Jean-Pierre (La 

Mosaïque), DEBATTE Magali (Préfète), LAROZE Marie-Jo (CIDFF), MAZOIN Marie-Lise (Présidente 

La Chrysalide), MOUTIN Thierry (CAP EMERGENCE), SPANJERS Lisbeth (Le Chemin du hérisson), 

SUDRON Caroline (EVS L'OISON), VERSIER Lionel (CSCS Haute-Charente) 

 

Madame Isabelle GODILLON remercie tous les participants de leur présence, nomme tous les 

excusés et rappelle les modalités de vote d’une assemblée générale classique. 

Le quorum est conforme aux statuts de l’association ; L’Assemblée Générale 2021 est déclarée 

ouverte. 

Rapport moral 
Le rapport est soumis au vote. Il est approuvé à l’unanimité 
 
 



Rapport financier 
Michel Chavagne, trésorier, présente le rapport financier qui est également présenté dans le 
rapport d’Assemblée Générale.  
La société COGEP Gond-Pontouvre représentée par M. Baptiste CARLUS expose que tout est 
conforme aux règles, conforme à ce qui a été déclaré par le trésorier, qu’ils ont eu le concours 
normal de la présidente et de toutes les personnes concernées par les comptes de l’association.  
Elle certifie que « les comptes annuels sont au regard des règles pratiques comptables français, 
réguliers et sincères et donnent une image fidèle du résultat des opérations des exercices de 
l’année ainsi que de la situation financière et du patrimoine de l’entité à la fin de cet exercice ». 
 
Validation des comptes :  
> Le rapport présenté par le trésorier est soumis au vote. Il est approuvé à l’unanimité 
> L’affectation de l’excédent (20 909 €) aux fonds associatifs est soumise au vote et est 
approuvée à l’unanimité.  
 

Rapport d’activités 
Tous les participants ont reçu un rapport détaillé en main propre. 
Les salariés de la Fédération (Pierre-Jean Fichet, Georges Bray et Isabelle Kurek) présentent 
brièvement le rapport d’Assemblée Générale devant l’assistance. 
Le rapport d’activité est soumis au vote. Il est approuvé à l’unanimité 
 

Rapport d’orientation 
Le rapport est soumis au vote. Il est approuvé à l’unanimité 
 

Intervention des partenaires 
Bernard Magnant, Secrétaire de la Fédération, a une pensée pour deux associations charentaises 
(ASERC et la MJC Louis Aragon) qui sont en période de crise. Bien qu’elles ne soient pas dans 
notre réseau, nous pensons à elles et aux fédérations qui les accompagnent.   
 
Stéphane Coudret, Administrateur au Chemin du Hérisson et à la FCSF, rappelle la démarche 
Congrès et invite tous les administrateurs à Lille du 12 au 14 mai 2023.  
 
Madame Bonjean, Présidente de la CAF félicite la fédération pour son travail et rappelle que 
2023 sera une année de transition de renouvellement du Schéma Directeur de l’Animation de la 
Vie Sociale.  
 
Madame Zalissa Zoungrana (Elue Ville d’Angoulême) dit combien le travail de la Fédération reste 
essentiel dans la vie associative du territoire.  
 
Madame Hélène Gingast (élue du Conseil Départemental et Maire de Fléac) se réjouit des liens 
entre la fédération des centre sociaux et le Conseil Départemental.  
 
 
S’en est suivi un débat sur la question des Tiers Lieux, en présence de Nicolas Mayeux de 
l’association SaxiFraga. 
 


